

## **Jubiläum beim Weezer 5x5KM Staffellauf**

Bereits zum 25. Mal fand in Weeze das Original, der 5x 5Km Staffellauf, statt. Bei idealem Laufwetter erreichten 267 Staffeln das Ziel. Wie stets fachkundig begleitet durch die „Stimme des Langlaufes“ Laurenz Thissen, der nicht nur wie gewohnt durch seine fachkundige und unterhaltsame Moderation die Veranstaltung zu einem Erfolg machte, sondern auch in monatelanger Vorarbeit nichts dem Zufall überlassen hatte. So drückte er dem Jubiläumslauf seinen Stempel auf.

In 1:23:59,49 erreichte mit Atla eine Staffel aus den benachbarten Niederlanden als erste das Ziel und damit natürlich auch Rang 1 der Wertung Männer I. An den Start gingen Samuel Nulens, Jonas Bijnens, Peter Willy, Steven Heemskerk und Leo van Houten.

Bei den Frauen I siegten Carla Beurskens, Ine Jacobs, Kelly Huijs, Saskia Tilburgs, und An Lenders als Av Helden team 2 in 1:44:32,77. Insgesamt werden die siegreichen Teams in elf Startklassen geehrt, was wohl auch zur Beliebtheit der Veranstaltung beiträgt.

Alle weiteren Ergebnisse sind zu finden unter: [www.taf-timing.de/weeze-staffellauf2010](http://www.taf-timing.de/weeze-staffellauf2010).

Was den Lauf ausmacht sind aber nicht (nur) die schnellen Läufer. Auf die schöne Strecke durch die Natur, teils entlang der Niers machen sich jedes Jahr zahlreiche Hobbyläufer.

Dieser Lauf bietet für jeden etwas. Ambitionierte Läufer, Hobbyläufer, Familien, Firmen, jeder kann hier an den Start gehen. So finden sich hier dann auch Läufer aller Altersklassen zusammen unter Staffelnamen wie: Rennenten, Just Mum, Der letzte Versuch und Schnell oder Schön, die zu der tollen Atmosphäre im Weezer Sportzentrum beitragen. So lassen viele das Laufspektakel gern langsam ausklingen bei Bier und Grillwurst oder Kaffee und der legendären Weezer Kuchentafel.

Damit den Zuschauern und Aktiven das Warten vor dem Start und den Siegerehrungen nicht zu lang wird gibt es jeweils ein kleines Showprogramm. In diesem Jahr unterhielten die Tänzer vom Gocher Rock´n Roll Club Footloose die Zuschauer. Gut angekommen ist auch, dass seit der Zeitmessung durch die Firma TafTiming Einzelzeitmessung und Urkunden Sofortausdruck zum Standard gehören.